EL UNIVERSAL Junio 10-927

La Fusion de los Bloques Obregonistas Será un Hecho

Ya se Iniciaron las Negociaciones.-Existe Reserva Sobre los Puntos que se Están Iratando

de ayer, acerca de la unificación de obregonistas. los elementos obregonistas, y niuy especialmente la propuesta concer- LA SIERRA DE PUEBLA OBREdia entre los dos grandes bloques de la Camara de Diputados, simpatizadores ambos de la candidatura del general Obregon, sabemos que ayer se iniciaron las negociaciones encaminadas a lograr tal resultado. En los centros políticos se rumora que el licenciado Aarón Sáenz es

el mediador en las diferencias de los diputados que simpatizan con la candidatura obregonista, a quienes ha mostrado la conveniencia de que esten unidos cuantos laboran por una

misma causa.

Esta nueva pudimos confirmarla en las oficinas del Bloque Obregonista Parlamentario, donde se convino en la iniciación de las negociaciones para la fusión de les dos bloques.

Pero alli se guardó reserva respecto de los puntos a discusión y de las exigencias de unos y otros; así como se calló el nombre de la persona que sirve de mediador.

Sólo se nos dijo: El Bloque Obregonista Parlamentario no tiene ninguna dificultad para llegar al resultado que se persigue. Por el contrario, anhela que presenten un solo frente todos los que lucharán por una misma causa.

El Bloque Obregonista Parlamen-

Confirmando nuestra intormación sean elementos france y claramente

CONISTA

El Gran Pertido Benito Juárez. que controla la mayoría de elementos revolucionarios de la Sierra Norte del Estado de Puebla, ha resuelto sostener en las próximas elecciones presidenciales la candidatura del general Alvaro Obregón.

T ha participado al Bloque Obregonista Parlamentario que ya procede a ampliar su organización y se prepara la intensificar sus trabajos de propaganda.

OBREGONISTAS LAS MUNIDADES

Hemos recibido el siguiente mensaje:

"C. Bravos. Gro., 8 de junio.—Sr. Director de EL UNIVERSAL.-México, D. F .- EL UNIVERSAL de ayer, bajo el título de "Una Segunda Convención Serranista", dice que la Confederación de Partidos Regionales Antirreeleccionistas de la República, cuenta con las comunidades agrarias de Guerrero, Morelos y otros Estados. Como Secretario General de la Liga de Comunidades Agrarias de Morelos, le encarezco tario nunca ha pretendido dominar hacer la rectificación, pues. tanto en las comisiones de la Camara de las de Morelos como las de Guerre-Diputados. Su único afán estriba en ro, hace tiempo que están perfectaque la fusión se lraga a base de obre- mente definidas como obregonistas. gonismo sincero. Que los que se unan Atentamente, Alfonso M. Figueroa."

Declaraciones del General Francisco R. Serrano El General A. Obregón, Bice, no ha Tomado Determinación Alguna, en Ningún Sentido

Unicamente para EL UNIVERSAL GUADALAJARA, Jal., junio 9.—El

general Francisco R. Serrano, que llegó hoy a esta ciudad acompañado de sus familiares, procedente del Estado de Sonora se sirvió recibirme en su alojamiento provisional del Hotel San Francis y me hizo las declaraciónes textuales que envío a continuación. El divisionario Serrano, llegará a la metrópoli el sábado por la mahana.

A las preguntas que le formulé me contesté en los riguientes términos:

"Se que parte de una base falsa la yersión que ha circulado de que yo he hecho una jira de carácter político. El objeto de mi viaje fue traer a mi familia y arreglar asuntos particulares y negocios agrícolas en la región del río Mayo".

"Era natural que saludara yo al general Obregón y al mismo tiempo le tocara el palpitante asunto de la sucesión presidencial. Le hice conocer mis puntos de vista, figurando en primer término el referente a que creo que en la República no existe sentimiento antiobregonista; pero sí marcada tendencia antirreleccionista, pues hasta los elementos que son reconocidamente obregonistas luchan consigo mismo para coordinar sus

simpatías personales con sus princl-

"A mayor abundamiento me satisface creer que el general Obregón, justiprecia mis indicaciones, porque tiene presente que él ha sido el representante portavoz del antirreeleccionismo como ideal democrático. Probablemente en el general Obregón, se opera el mismo fenómeno de lucha interna, porque a pesar de todo lo que se diga en contrario no tiene tomada determinación en ningún sentido".

"Aunque aún no he autorizado campañas políticas a mi favor y he hecho súplicas para que no se efectuaran manifestaciones de esta especie, se me han hecho demostraciones de simpafía en diversos lugares, sobre todo en Culiacán, Mazatlán, El Rosario y Escuinapa, cosa que demuestra que el sentimiento libre y la voluntad popular empiezan a manifestarse".

"Juzgando que esto viene a robustecer innumerables sugestiones que he recibido de todas partes de la República, y deseoso de corresponder a apremiantes insinuaciones, entro de ileno a la lucha electoral y para desligarme de las trabas constitucionales he comenzado por renunciar el cargo de Gobernador del Distrito"

EL CORRESPONSAL VIAJER